
COMUNICATO STAMPA 

II Movimento, in riferimento alle dichiarazioni dell'Assessore Gargano, ribadisce che 
l'istituzione del nuovo treno via Orte, cosí come dichiarato dal Sindaco Gabbianelli in 
risposta alla richiesta di un suo parere, se pur apprezzato da tutti non deve far 
dimenticare le richieste avanzate sulla linea via Bracciano di treni rapidi, rispetto degli 
orari e delle condizioni di igiene. 

La richiesta pressante di potenziare tale tratta nasce dall'esigenza di moltissimi lavoratori 
viterbesi che devono raggiungere la zona nord-ovest di Roma nel minor tempo possibile. 

Quindi non si tratta di semplici "preferenze" di percorso ma di reali necessitá, cosí come 
la richiesta di sostituire il vecchio materiale usato per i treni diretti via Bracciano con uno 
piú funzionale similmente a quello della linea via Orte. 

Si r icorda che Viterbo ha una comunitá in crescita con important i esigenze di mobilitá e 
che scelte sbagliate possono arrecare un danno non t rascurabile alla vita sociale ed 
economica dell'intero territorio della nostra Provincia. 

Si chiede all'Assessore, al di lá delle idee che portano lustro ma ben poca utilitá alla 
risoluzione dei problemi attuali, quali ulteriori iniziative ritenga di dover adottare per 
migliorare le condizioni di viaggio dei pendolari della linea ferroviaria Viterbo-Bracciano-
Roma, i quali continuano ancora a fare i conti con i disagi causati da guasti, soppressioni 
e ritardi dei treni. 

MOVIMENTO SPONTANEO PENDOLARI VITERBESI 


